

Peranan Sistem Bapak Anak-Angkat Terhadap Penjualan dan Unsur Pemasaran Industri Kecil (Tinjauan Kerjasama Antara PT Bata Sebagai Bapak Angkat Dengan Industri Kecil Sentra Kuningan DKI Sebagai Anak Angkat)

Enda Marina, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20303490&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

Hasil Sidang Kabinet terbatas bidang ekonomi keuangan dan industri pada tanggal 9 Juli 1986 mengungkapkan bahwa pengembangan industri kecil telah menunjukkan hasil yang memuaskan yaitu penyerapan tenaga kerja sebesar 835.191 jiwa berarti sekitar 89,8% dari sasaran pengembangan industri kecil dalam penyerapan tenaga kerja Repelita IV sebesar 930.000 jiwa telah tercapai. Sejak lama disadari bahwa pengembangan industri kecil bukan saja penting sebagai suatu jalur ke arah pemerataan hasil pembangunan tetapi juga sebagai suatu unsur pokok dari seluruh struktur industri Indonesia yang dengan investasi kecil dapat berproduksi secara efektif serta banyak pula menyerap tenaga kerja. Pemasaran khususnya penjualan hasil produksi industri kecil merupakan masalah utama yang perlu dipecahkan dalam rangka pengembangan industri kecil. Namun yang menjadi masalah bagaimanakah dapat membantu mengatasi masalah pemasaran industri kecil sehingga secara sekaligus dapat mengatasi masalah sumber bahan baku maupun kelancaran penjualan hasil produksi.

Akhir Pelita III dan awal Pelita IV, pola pengembangan industri kecil diarahkan pada pembinaan melalui sentra industri kecil, dengan menerapkan program keterkaitan antara industri kecil dengan industri besar melalui sistem Bapak-Anak Angkat. Terwujudnya keterkaitan antara industri kecil dengan industri besar melalui sistem Bapak-Anak Angkat memberikan kesempatan peningkatan kemampuan berproduksi secara kontinyu sehingga diharapkan tingkat penjualan dapat ditingkatkan.

Penerapan sistem Bapak-Anak Angkat PT Bata terhadap pengusaha industri kecil sentra Kuningan DKI merupakan realisasi

keterkaitan antara industri besar dengan industri kecil Bertitik tolak dari adanya perbedaan kondisi yang cukup besar antara PT Bata dengan industri kecil sentra Kuningan DKI dalam teknologi yang diterapkan maupun mutu produk yang dihasilkan menimbulkan pertanyaan apakah kerjasama tersebut dapat berjalan langgeng sehingga sistem Bapak-Anak Angkat yang diterapkan PT Bata dapat menjadi program pengembangan terhadap industri kecil sentra Kuningan DKI sehingga membantu dalam peningkatan penjualan hasil produksi melalui perbaikan unsur pemasaran.

Pengkajian pelaksanaan sistem Bapak-Anak Angkat PT Bata terhadap industri kecil sentra Kuningan DKI dapat ditinjau melalui peranan PT Bata sebagai penampung hasil produksi industri kecil Kuningan DKI yang dijual melalui PT Bata maupun peranan PT Bata dalam memperbaiki unsur pemasaran industri kecil.

Melalui penelitian yang bersifat deskriptif analitis penulis mencoba untuk mengkaji pelaksanaan sistem Bapak-Anak Angkat PT Bata sebagai industri besar terhadap industri kecil sentra Kuningan DKI sebagai industri kecil.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peranan sistem Bapak-Anak Angkat PT Bata melalui peranan PT Bata sebagai penampung hasil produksi industri kecil dengan sifat kerjasama independent-sub contracting hanya meningkatkan perijualan produk industri kecil sentra Kuningan-DKI satu tahun setelah pelaksanaan sistem Bapak-Anak Angkat demikian pula pada tingkat penguasaan pasar (market share) tingkat produksi industri kecil sentra Kuningan-DKI Di lain pihak jika ditelaah peranan PT Bata sebagai pembina unsur pemasaran industri kecil nampak peranan sangat besar tetapi ternyata belum seluruh perigusaha anak angkat Yang memanfaatkannya dapat mencapai tingkat penjualan tertinggi.

Untuk menjaga kelanggengan kerjasaina melalui sistem Bapak-Anak Arigkat tergantung dari kemauan industri besar membantu pengembangan industri kecil dan kemampuan industri kecil menghasilkan produk yang ditentukan oleh industri besar Oleh karena itu selam diperlukan peraturan yang secara tegas mengatur hak dan kewajiban indsutri

besar sebagai bapak angkat derigan industri kecil Sebagai
anak angkat Diperlukan juga bantuan permodalan pengadaaan
bahan baku dan pembinaan bagi industri kecil dan
usaha membangkitkan motivasi industri besar untuk memiliki
kemauan membantu industri kecil melalui sistem kerjasama.

<hr>